



CATÁLOGO DE BIENES Y ESPACIOS PROTEGIDOS DE LA VILLA DE SONEJA

FASE I
2010

DENOMINACIÓN: La Dehesa II		CÓDIGO DE FICHA: 5-BA
INFORMACIÓN REGISTRAL: Polígono 5, partida Dehesa, parcela 478		CORRESPONDENCIA CON FICHA:
LONGITUD: 0° 19' 01" W	LATITUD: 39° 49' 14" N	INMUEBLE RECOGIDO EN P.G.O.U. <input type="checkbox"/>
UTM Coordenada x: 729650 Coordenada y: 4411373 Huso en S. G.: 30	ALTURA (m): 400	RÉGIMEN JURÍDICO: EPAP (BRL)

PLANO CATASTRAL SOBRE ORTOFOTO (escala 1:5.000)



PERÍMETRO DE PROTECCIÓN SOBRE ORTOFOTO (escala 1:5.000)





CATÁLOGO DE BIENES Y ESPACIOS PROTEGIDOS DE LA VILLA DE SONEJA

FICHA

NÚM.:

5-BA

TIPOLOGÍA: Asentamiento de montaña	ADSCRIPCIÓN: Paleolítico superior
CRONOLOGÍA: Indeterminada	PERIODO:
ESTADO DE CONSERVACIÓN: Malo	PELIGRO / AMENAZAS: Indeterminado
REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA / DOCUMENTAL: <ul style="list-style-type: none">- http://www.cult.gva.es/dgpa- Palomar Macián, V. (1984). El poblamiento prehistórico del Alto Palancia: Estado actual de nuestros conocimientos. <i>Boletín del Centro de Estudios del Alto Palancia</i>, 1 (enero-marzo). Pp. 9-18.- Palomar Macián, V. (1998). La “Balsa de la Dehesa”, de Soneja. <i>Boletín del Instituto de Cultura del Alto Palancia</i>, 7. Pp. 91-96.	
REGISTRO MATERIAL: Escaso material lítico	MUSEO DEPOSITARIO: Museo Municipal de Arqueología y Etnología de Segorbe
DESCRIPCIÓN: Este yacimiento se localiza en la cabecera del barranco del Escorredor, a 1 km de La Dehesa hacia el este, alrededor de una pequeña depresión arenosa entre dos relieves que han quedado colgados por la erosión remontante del barranco citado. En este lugar se han recogido diversos instrumentos líticos prehistóricos vinculados al Paleolítico superior. Por el momento, el encuadre cronológico preciso de este yacimiento es imposible, debido a la ausencia de prospecciones más exhaustivas y a la escasez de materiales recuperados.	
AUTOR: Vicente Palomar Macián; Miguel Gómez Sahuquillo	
FECHA: 1997; 2009	
PAISAJE: Zona forestal y de cultivo tradicional	
ACCESO: Desde la pista asfaltada que conecta Azuébar con Algar, conocida como camino de Almaroz, surge una nueva pista hacia el este que se adentra en la partida de Canasta y el Paraje Natural Municipal de La Dehesa, ascendiendo hasta el corazón de este enclave. El último desvío a la izquierda, antes de llegar a la balsa, es el que conduce hasta el Corral de Sevilla, en la cabecera del barranco del Escorredor y próximo al yacimiento. También es posible acceder a este punto desde la pista de Escalas.	
PROPUESTA DE CONSERVACIÓN:	